

ReverdeSer Colectivo



#NOTIDROGAS

Palabras de María Herrera Magdaleno, madre de cuatro hijos desaparecidos, en la marcha del 10 de mayo

MAYO 13, 2015 | REVERDESEN | 1 COMENTARIO

Palabras de María Herrera, madre de Raúl (23 años), Salvador (27 años), Gustavo (28 años) y Luis Armando (25 años) desaparecidos entre 2008 y 2010 en Michoacán. Las palabras de María fueron pronunciadas por la actriz Julieta Egurrola, de El Grito Más Fuerte, en el Ángel de la Independencia, el domingo 10 de mayo de 2015, durante la Marcha de la Dignidad Nacional, #MadresBuscandoASusHijos.

Queridas hermanas y hermanos del mismo dolor y personas que nos han acompañado en este hermoso y grandioso día que es tan importante mundialmente para todas las madres. Digo “grandioso” porque es el día en que todas las madres tienen a sus hijos e hijas cerca. Te hacen sentir importante, necesaria, orgullosa de ser madre.

Pero tenemos miles de madres que nos arrebataron a nuestros hijos de la forma más cruel e inhumana que el ser humano pueda imaginar. **Nos están matando lentamente.** Hay en nuestros hogares muchas sillas vacías y desgraciadamente no tenemos nada que festejar, solo decirles lo que tantas veces he repetido: quien tenga a sus hijos cerca, disfrútenlos al máximo, abrácenlos. Espero que en ese momento nos acuerden y eleven a Dios una oración por quienes perdimos esta dicha. Personas sin corazón, despiadadas, convertidas en fieras salvajes, acabaron con nuestras vidas.

Este día, de una manera muy especial, es el que nos pesa más por esta ausencia de nuestros hijos. Sabemos que para todas las madres es lo más sagrado que Dios nos dio. Minuto a minuto vemos cómo los minutos se convierten en días, luego en semanas, luego en meses y después en años, que para nosotros son siglos. Parece que la mayor parte de la sociedad no le interesa la tortura que estamos viviendo.

Estamos ante una sociedad insensible e ingenuamente creen que nunca les va a tocar esta desgracia. Pero yo les digo: **despierten, vean lo que está pasando** y les diré que nadie es intocable; no hay un lugar seguro para nuestros hijos, estamos ante un monstruo que nos está aplastando. Es el sistema de gobierno que tenemos. Y es con él con el que tenemos y debemos luchar.

Estamos aquí cargando nuestro dolor, hermanándonos en esta lucha que nos tocó emprender, aunque en ello nos vaya la vida. Porque tenemos que dejarles un país limpio, tranquilo y justo a nuestros hijos, porque México siempre se dice “es un valle”. Pero ahora lo tenemos convertido en un valle de sangre, de inseguridad, de injusticia, de dolor y convertido en un panteón clandestino. **Dejó de ser un hermoso sueño para convertirse en un México lleno de impunidad y terror.**

Seguiremos luchando para lograr la paz, la justicia y la verdad. No debemos permitir que sigan arrebatándonos a nuestros hijos. Seguiremos alzando la voz cada día más fuerte. **Pero no solo gritemos... ¡actuemos!**, exijamos que a quien le toque haga bien su trabajo para lograr que nos busquen a nuestros hijos, padres, hermanos, esposos y familiares que hoy tenemos desaparecidos. Porque lo dijo muy claro y fuerte una mamá el año pasado –y esto se me quedó clavado–: **“nuestros gobernantes, al parecer, no tienen madre. Pero nuestros hijos sí”**. Y aquí seguimos. Ni perdón ni olvido.

Nuestros hijos tienen un rostro, una familia, una historia y los esperamos con todo nuestro amor. Seguiremos gritando que los amamos, los necesitamos, y que **nunca dejaremos de buscarlos hasta encontrarlos.**

A toda esta gente linda que siempre está a nuestro lado y nos dan la mano con su corazón, sus conocimientos, lealtad y compasión, mis más sinceras gracias. Ruego a mi Dios y a nuestra madre santísima los bendiga, los fortalezca y les cuide toda su familia. Gracias por entender que esta guerra afecta a todos.

Y les diré algo más: cuando nuestros seres queridos regresen no encontrarán la familia que los obligaron a dejar. Encontrarán una numerosa familia que nos ayuda a buscarlos y vivirán eternamente agradecidos, igual que todos nosotros.

Estamos sufriendo lo que jamás imaginamos, pero volteemos nuestra mirada como sociedad a ver lo que viven estos niños que les robaron todas sus ilusiones, les quitaron su figura paterna. Ellos no están nunca presentes y no desahogan sus emociones como nosotras, y sufren en silencio. Qué me pueden decir de todas estas esposas que no podemos decir que son viudas ni solteras o abandonadas y siguen esperando con fe, confiando el regreso de sus esposos con amor y dignidad.

Gracias a todos los que de una forma u otra están con nosotras y nos regalan su tiempo.

Gracias a dios y a este hombre valiente que nos entregó su dolor y nos ayudó a encauzar el dolor por buen camino para el bien de todos. Jamás te olvidaremos, siempre estas presente en cada lucha que emprendemos. Te queremos, te respetamos y lucharemos por seguir las metas que tú con toda tu indignación lograste enseñarnos. Gracias, Javier Sicilia.

El día de hoy, 10 mayo de 2015, les entrego a las mamás la red de enlaces nacionales, una herramienta para fortalecer la búsqueda de nuestros hijos, producto de mi dolor y aprendizaje en esta lucha. Enlaces nacionales es para ustedes; hermanemos la causa. Con esta herramienta estaré concluyendo el compromiso que adquirí en los diálogos con Calderón, cuando las madres me eligieron representarlas en ese momento, sin merecerlo.

Atentamente,
María Herrera Magdaleno
¡Porque vivos se los llevaron, vivos los queremos!

Fuente: Facebook de El Grito más fuerte: <https://www.facebook.com/notes/el-grito-m%C3%A1s-fuerte/10-de-mayo-no-tenemos-nada-que-festejar-palabras-de-mar%C3%ADa-herrera-magdaleno-madr/765919023524840?pnref=story> (<https://www.facebook.com/notes/el-grito-m%C3%A1s-fuerte/10-de-mayo-no-tenemos-nada-que-festejar-palabras-de-mar%C3%ADa-herrera-magdaleno-madr/765919023524840?pnref=story>)

Imagen: <http://hazquesevean.org/project/maria-herrera-juan-carlos/>
(<http://hazquesevean.org/project/maria-herrera-juan-carlos/>)

Un pensamiento en “Palabras de María Herrera Magdaleno, madre de cuatro hijos desaparecidos, en la marcha del 10 de mayo”

1. **mpaulinact** dice:
MAYO 13, 2015 A LAS 12:34 AM
Reblogged this on equidadEducación .